
会派名　会派自民 №１

１．税・保険料の減免（33,100千円）について

・概要

・財源について

・評価

１．現年発生公共土木施設災害復旧費について

(議案第43号分 613,700千円,第64号分 140,000千円)

(1) 公共施設等の災害復旧

・予算計上の事業内容について

・河川の流下能力を高めるには改修の進捗を今より早める

ことが不可欠，国に対する要望活動は

・梯川水系に能美市からの支川が何本かある。広域対応が

不可欠，流域治水対策の考えは

・大雨で各河川に土砂が堆積している。河床掘削の考えは

・内水増加による被害の抑制として遊水池設置の考えは
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会派名　会派自民 №２

２．利用料の減免（14,500千円）について

・予算案計1,450万円の事業内容について

・利用料金の減免は被災家庭の負担軽減に良い制度である

が床下床上浸水の判定にクレームのない判定を

・放課後児童クラブの児童預かりの時，マニュアルの作成

と備蓄品確保の考えは

１．被災事業者再建支援事業（170,000千円）について

(1) 災害復旧農業者支援費について

・被災状況及び支援費の対象者

・支援内容について

・石川県の支援対策との連携について

(2) 被災事業者再建支援補助金について

・被災状況及び補助金の対象者

・石川県の事業者支援制度について

・住家被災の市税減免と事業者対応について

3 東　浩一

宮川　吉男2
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会派名　会派自民 №３

１．防災体制強化費（7,000千円）の内容について

(1) 地域防災計画の改定について

・過去の見直しの内容は

・小松市防災会議について

(2) 避難準備措置・避難所の運営について

・警戒レベルの発令について

・避難所の運営について

・要配慮者への対応は

(3) 災害復旧時に必要な支援物資について

・ニーズの把握について

・支援物資の提供について

4 岡山　晃宏
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会派名　自民党こまつ №４

１．現年発生公共土木施設災害復旧費について

(議案第43号分 613,700千円,第64号分 140,000千円)

(1) 災害復旧工事の発注状況

・公平公正な入札で実施すべき

(2) まだ発注されていないものがある原因は

(3) スピード感を持った対応が必要

・一日も早い復旧が望まれる

順番 質疑者氏名 質　疑　通　知　要　旨

5 川崎　順次
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会派名　こまつの未来 №５

１．産業団地造成費（34,000千円）について

・事業概要について

・正蓮寺産業団地の道路について

・企業の人材確保について

・ＵターンⅠターンへの取組は

・新たな進出企業への住宅地確保は

質　疑　通　知　要　旨

6 吉田　寛治

順番 質疑者氏名
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会派名　会派自民 №６

１．一般会計人件費（5,278,394千円）のうち会計年度任用職員

人件費について

・人員・職種・賃金水準

・募集状況・最低賃金との関係

・国との関係，財源について

表　靖二1

９月１６日（金）

　会派自民１番　/　自民党こまつ　２～３番　/　無会派　４～６番
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会派名　自民党こまつ №７

１．ひととものづくり科学館管理運営費(101,789千円)について

(1) コロナ禍での運営について

・入館者数の推移について

・歳入の詳細について

・歳出の詳細について

(2) 今後について

・２階テナントについて

・新幹線開業を見据えた誘客促進について

１．令和３年度決算について

(1) 決算の概要は

(2) 財政指標は

・経常収支比率の状況は

・実質公債費比率の状況は

・将来負担比率の状況は

・各種指標が改善した原因は

(3) 基金残高の状況は

・今後の見通しは

(4) 市債残高の推移は

3 川崎　順次

順番 質疑者氏名 質　疑　通　知　要　旨

2 吉村　範明
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会派名　無会派 №８

１．幸八幡線整備費（361,164千円）

(1) 幸八幡線排水状況や雨水調整池などについて

・現在の工事進捗状況について

・記録的な豪雨と雨水調整池の機能について

・今回の大雨における幸八幡線の周辺町内への影響

(2) 今後の幸八幡線周辺の治水対策について

・石橋川などの今までの対策状況は

・８月20日の豪雨の内水氾濫（吉竹，鹿町など）の状況は

・周辺町内の治水対策は

１．スマート市役所推進費（43,271千円）

(1) 公衆無線ＬＡＮ（Ｗｉ－Ｆｉスポット）について

・現状について

・今後について

質　疑　通　知　要　旨

4 片山　瞬次郎

木下　裕介5

順番 質疑者氏名
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会派名　無会派 №９

１．北陸新幹線建設推進費（114,981千円）について

・北陸新幹線建設の現状について

・報道では国土交通省は費用対効果を0.8とされているが

それについて市はどう考えられているのか

２．学校給食運営費（220,481千円）について

・民間委託化が始まってからの調理員転籍人数と経費の削

減額について

・現在（令和４年）の市の直営学校調理員数と給食調理員

配置基準について

6 橋本　米子
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